



Référence

**L0749ST**

Prix

**11 250 €**

# Ste-Maxime

## Maison à louer (83120)

Dans un domaine sécurisé et à 10 minutes à pied des plages de Sainte-Maxime, cette maison familiale offre une vue mer sur le Golfe de Saint-Tropez et sur les collines de Grimaud. Cette maison moderne s'ouvre sur un grand espace salon, salle à manger et cuisine équipée (deux lave-vaisselle, deux réfrigérateurs, un four, un four à micro-ondes, des plaques à induction, un congélateur et tous les ustensiles de cuisine). Doté de grandes baies vitrées qui s'ouvrent complètement, le salon offre une vue époustouflante sur le jardin et sur la Méditerranée. Au rez-de-chaussée, nous pouvons retrouver 1 ...

*In a secluded estate 10 minutes' walk from the beaches of Sainte-Maxime, this family home offers sea views over the Gulf of Saint-Tropez and the hills of Grimaud. This modern home opens onto a large living room, dining room and fully equipped kitchen (two dishwashers, two refrigerators, oven, microwave, induction hob, freezer and all kitchen utensils). Equipped with large bay windows that open completely, the living room offers a breathtaking view of the garden and the Mediterranean Sea. The ground floor features 1 children's bedroom with two 90 x 190 beds (possibility of three), shower room, ...*

## JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

